



Twitter se convirtió en el instrumento de los racistas para insultar a los judíos tras la victoria del Maccabi Tel Aviv contra el Real Madrid

([DANIEL BORES](#) , 08/05/2014) | Había una vez, en un país no muy lejano, un hombrecillo con bigote que decidió que los seres humanos no tenían que ser todos iguales. Los debía haber de primera clase. Los llamó Arios. Después los había de segunda clase. No eran Arios, pero eran algo superiores a los perros. Y en tercer lugar, estaban los judíos, los gitanos, los homosexuales, los cristianos contrarios al régimen, etc. Y este escalafón, al que no otorgaba ni la condición de ser humano, sufrió un exterminio programado (algunos lo han denominado “exterminio industrializado”) que mató a varios millones. Seis millones de judíos, un millón de gitanos, otro millón de homosexuales, etc...

